

EL ÁNCORA.

DIARIO CATÓLICO POPULAR DE LAS BALEARES.

CORREOS.

Salidas.-Domingo 8 m. Ibiza y Alicante.-Lunes 4 tarde Mahon. - Mártes 5 t. Barcelona. - Miércoles 4 t. Mahon por Alcudia. - Jueves 5 t. Valencia. - Sábado 2 t. Barcelona por Alcudia.

Entradas.-Lunes 7 m. Valencia.-9 m. Mahon por Alcudia.-Miércoles 3 tarde Ibiza y Alicante. - Jueves 9 m. Mahon 12 m. Barcelona por Alcudia.-Sábado 7 mañana Barcelona.

PUNTOS DE SUSCRIPCION.

En la Redaccion, calle de Fortuny-6-entresuelo.

Precio: **4** REALES al mes
en las tres islas.

FERRO-CARRILES.

Salidas de Palma para Manacor y La Puebla, 3'45 mixto, 8'30 m., 2'15 y 5 t. mixto.
Id. de Manacor para Palma, 4'5 mixto, 7'45, 11'55 m. mixto, y 5'45 t.
Id. de Manacor para La Puebla, 4'5 m. mt.° y 5'45 t.
Id. de La Puebla para Palma, 4'45 mixto, 8'15 m., 12'45 mixto y 6'15 t.
Id. de La Puebla para Manacor, 4'45 m. mt.° y 6'15 t.

SECCION RELIGIOSA.

SANTO DE MAÑANA.—San Magin insigne ermitaño y celoso predicador del evangelio: por lo cual fué preso en duras prisiones en tiempo del emperador Maximiano. Habiéndole el Señor roto las cadenas, se restituyó á su cueva donde le hallaron segunda vez los verdugos, y arrastrándole con fiereza, rubricó con su sangre la fe que predicaba.

CULTOS.—*Mañana jueves.*—En Santa Cruz concluyen las Cuarenta Horas; la exposicion á las seis, en seguida misa matinal, á las diez nona y la misa mayor. A las cuatro y media de la tarde los actos de coro, trisagio, procesion y reserva, precedida de *Te-Deum*.

En el Socorro á las seis y mediá de la mañana principiará otra novena á Nuestra Señora de la Consolacion al tiempo de celebrarse una misa.

En San Magin (arrabal), se celebrará la fiesta de su titular; á las diez misa mayor con sermon que dirá D. Carlos Jofre. Por la tarde á las seis y media oracion y trisagio.

CORTE DE MARIA.—En San Nicolás, á la Virgen de Lluch.

GACETILLA LOCAL.

Extracto del *Boletin oficial* número 2.108 correspondiente al 17 del actual.

Real decreto sobre las elecciones anunciando que en los días 5, 6, 7 y 8 de Setiembre deben verificarse en la Península é Islas Baleares.

Negociado de Sanidad.—Una circular del ministerio de la Gobernacion respondiendo á una consulta elevada por el Director de Sanidad del puerto de Santa Cruz de Tenerife sobre las certificaciones de nuestros Cónsules en las patentes acerca de las cuarentenas practicadas en el extranjero.

Una orden del Gobernador á todos los Alcaldes que no han remitido el estado de las vacunaciones practicadas en sus distritos respectivos durante el mes de Junio último, para que se sirvan cumplir este servicio á la mayor brevedad posible.

Negociado de impuestos.—La Administracion Económica recuerda por segunda vez á los Ayuntamientos de esta provincia el deber en que se hallan de hacer efectivo ántes del 25 del actual el importe del primer trimestre del cupo de consumos, cereales y sal.

El Ayuntamiento de Palma avisa al público que

el plano y expediente del proyecto de reforma de alineacion de la calle de Berga, está de manifiesto en la Secretaría.

Los Ayuntamientos de Porreras, Santañy y Llummayor anuncian que terminado ya el repartimiento de consumos estará de manifiesto á efectos de reclamaciones.

Un edicto del Juez del distrito de la Catedral, en virtud del cual se cita y emplaza á Tomas Dueñas y Palomo.

Otro del de id. de la Lonja en virtud del cual se sacan á pública subasta los muebles embargados á D. Jaime Ramis.

El Intendente militar del distrito de las Baleares publica una circular haciendo saber que convoca á segunda licitacion la subasta celebrada el día 29 de Julio próximo pasado.

Real decreto del ministerio de la Gobernacion sobre la construccion de una carcel-modelo de Madrid.

Nacimientos y defunciones registrados en el juzgado municipal durante la primera decena de Agosto.

—Segun el *Bien Público* de Mahon la católica poblacion de Ciudadela tendrá pronto la dicha de abrir sus puertas á una comunidad de religiosos franciscanos. Esta misma semana son esperados en aquella ciudad los ilustres hijos del Serafin de Asis. Mucho deseamos ver confirmada esta grata nueva, y no desconfiamos tampoco de que en no lejano dia la capital de las Baleares, vea al humilde franciscano medir con su descalzo pié el esbelto claustro, maravilla del arte, que sus antecesores levantaron. Creemos que su sola presencia bastará para dar nueva vida á aquellas ruinas y restaurar sus afligranadas ojivas que amenazan de un momento á otro desplomarse.

—Estamos conformes en lo que propone el *Demócrata* en el artículo que insertó ayer titulado *fiestas callejeras*, pues tambien conceptuamos que en caso de refundirse la multitud de fiestas que anualmente se celebran en Palma, en una sola por espacio de algunos días, debería celebrarse hacia el 28 de Julio á fin de que coincidiera con la festividad de nuestra ínclita paisana la Beata Catalina Tomas.

Unimos nuestra voz á la de toda la prensa de esta capital que desde hace tiempo viene proponiendo la celebracion de una feria anual que podría ser al mismo tiempo un motivo de regocijos públicos, de transacciones mercantiles y de exhibiciones de los productos del país y de sus bellezas artísticas. Si

algun día disponemos del suficiente espacio procuraremos tratar este asunto con la estension que se merece.

— El domingo por la tarde cerca la Dragonera zozobró un laúd pescador: iba tripulado por dos hombres de los cuales uno logró salvarse ignorándose el paradero del otro.

— Hemos sabido que el distinguido profesor Doctor Degiovanni, de cuya llegada dímos cuenta á nuestros lectores, está practicando una notable operacion á un niño. A pesar de tener éste los piés completamente deformes ha logrado casi curarle por completo del pié derecho, confiando que dentro poco tiempo le habrá hecho desaparecer la deformidad.

— La fuerza de carabineros estos dias hizo dos pequeñas aprehensiones de tabaco, una en el camino del Terreno y la otra cerca del Puente de Inca.

— Anoche ocurrió una pequeña alarma en la calle de Palacio á consecuencia de una explosion producida por la cañería de gas que circula por la acequia que allí se está construyendo.

El cuerpo municipal acudió á prestar auxilio, remediándose por el momento provisionalmente el boquete de la cañería. Una fuerte detonacion y algunos faroles apagados fueron sus únicas consecuencias.

— El vapor *Mallorca* al fondear esta mañana procedente de Argel en nuestra bahía ha sido detenido algunas horas por la Direccion de Sanidad. Despues de haber practicado las correspondientes fumigaciones se ha dado entrada á los pasajeros. Aplaudimos semejante medida, supuesto que, segun las noticias recibidas el último correo, con los grandes calores que allí se han desarrollado favorecidos por el *Siroco*, el tifus está haciendo numerosas víctimas.

— Ha fallecido D. Juan Ignacio March, jefe de estadística de esta provincia y antiguo empleado del Gobierno, traductor de la preciosa novelita de Florian *Eliezér y Neptali*.

— El vapor *Union* procedente de Alicante é Iviza, ha fondeado en nuestra bahía conduciendo la correspondencia pública y 17 pasajeros.

SECCION NACIONAL.

MADRID 13 DE AGOSTO.

Hé aquí lo que nos dice nuestro corresponsal de San Juan (Huesca) en carta que acabamos de recibir:

«El día 5 de los corrientes fué tan asaz infausto para esta vecindad, que los anales de este pueblo no registran otro igual.

»Eran las tres de la tarde y apenas se veía; tan densos y negruzcos eran los nubarrones que cubrían nuestro horizonte.

»La tempestad, empero, fué todavía mayor de lo que se presagiara, y como si las cataratas del cielo quedarán para siempre rotas, el agua con la piedra caía á torrentes con pequeños intervalos hasta las nueve de la noche; cada tejado era una cascada; gigantescas avalanchas de cenagosas aguas, arrastrando consigo peñascos enormes, se desprendían de las montañas, cortando repetidas veces al llegar al fondo del valle el entónces caudaloso y soberbio Cinquetas.

»Furiosos vendavales tronchaban y arrancaban de raíz

seculares árboles, y, como es consiguiente, amén de los inmensos perjuicios causados en los ganados que pacían en las montañas y en las fincas de sus montes, que dejó sin tierra, la ribera, la pintoresca ribera que ostentara hermosas praderas y feraces huertas, siendo la principal riqueza de estos habitantes, quedó trocada en blanca, triste y desapiadada glera ó cascajal.

»Además, los puentes, el lavadero público, la sierra y el molino desaparecieron, sin que en tan precaria situacion tenga medios de procurarse un puñado de harina para gustar siquiera el pan. En resumen: caminos intrasitables, cosecha perdida, las mejores fincas completamente destruidas, las demás con daños irreparables, un hombre ahogado, y dos heridos.

»El desconsuelo, por tanto, no puede ser mayor, porque las necesidades son poco ménos que extremas.»

Esperamos que tanto el gobernador de la provincia como el ayuntamiento interpondrán su valimiento para reparar tan horribles pérdidas, ya pidiendo la condonacion de la contribucion por vários trimestres, ya promoviendo algunas suscripciones.

— Leemos en un periódico:

«En las obras del ferro-carril del Pirineo está trabajando un navarro que levanta una expuerta de 18 arrobas de peso cuando está llena de arena y cascajo: su sueldo es de ocho reales diarios y ha reclamado tres jornales por hacer el trabajo de tres peones; el capataz lo ha puesto en conocimiento del ingeniero.

Este nuevo Sanson ha destruido con una palanqueta en Barcelona, en el espacio de seis horas, ocho metros cuadrados de una pared maestra, y estuvo en Zaragoza seis meses en la cárcel, porque de una bofetada hizo escupir cinco dientes y tres muelas á un gallego que puso dos jarras de vino de apuesta á que lo vencía en fuerza.»

— Escriben de Tánger, con fecha 10 de Agosto, á *La Patria* lo que sigue:

«Acerca de la predominante rebelion de los súbditos del sheriff, éstas son las últimas noticias que ofrecemos á los lectores de *La Patria* que de este asunto se ocupan. Hélas aquí: á principios de la semana pasada tuvo efecto una batalla entre la kabila de Beni-Mezguelda y parte de la de Beni-Messara contra un cuerpo del ejército imperial (el tercero que está en campaña), mandado por Mohamed-el-Khergui, hermano del gobernador de Alcázar, en la cual no llevaron la mejor parte de tropas del Sultan, las cuales abandonaron el campo de batalla, quedando en poder del enemigo muchas tiendas y 60 caballos, sufriendo además numerosas bajas.

»En consecuencia, las tropas de S. M., acampadas cerca de Wadgan, y mandadas por El-Habbasi, evacuaron el lugar, retirándose á poca distancia de Had-Cort (Garb).

»En cambio, el gobernador de Alcázar, que manda el cuerpo de ejército en las cercanías de la ciudad, ha sido más afortunado. En efecto: el juéves pasado envió un destacamento de 200 de caballería al Srif (monte), á donde apresaron, sin hacer uso de las armas, 50 bueyes, 500 carneros, 10 yeguas y 300 cabras, y reforzados el sábado por toda la habila de Ilot que pudieron reunir, salieron de Alcázar, y encontrando á los insurrectos en la falda del del Srif, á dos leguas de distancia de aquel lugar, se entabló un reñido y encarnizado combate, en el cual, favorecida la caballería por lo propicio del lugar, causó á los rebeldes 104 muertos, muchísimos heridos y 30 prisioneros.

»Las tropas de S. M. no tuvieron más que dos muertos y 15 heridos levemente, que se hallan ya restablecidos. A las cuatro de la tarde del mismo día regresaba el gobernador triunfante, siendo saludado á su arribo por una

salva de siete cañonazos. Al poco rato de esta demostración, el kaid de la misma ciudad, seguido de parte del Askar (infantería), paseaba las calles con música, ostentando, como trofeo de su victoria, diez y nueve cabezas, que llevaban en las puntas de las bayonetas, y además los treinta prisioneros que conducían encadenados, teniendo cada cual espingardas, ropas y demás efectos que les cayeron en suerte durante la guerra.

»Persuadidos los prisioneros de la suerte que les espera cerca de Muley, hay quienes ofrecen entre ellos hasta 4,000 pesos por su libertad; otros algo ménos, según sus medios, pero esto no le parece suficiente á S. E., y si hasta el momento no les ha enviado á la corte, como es costumbre en casos análogos, es porque le tiene cuenta y espera *chuparles* más, pues hay entre ellos algunos que son ricos.

»Esto, como se comprende, ha vuelto un tanto la tranquilidad de los habitantes de aquella region, pues el día siguiente del triunfo imperial ha llegado á rendirse toda la kabila de Srif, que es más inmediata; pero la cosa no está del todo acabada, hay mucho que hacer aún, y sea que las hostilidades se han suspendido esta semana por el excesivo calor que hace, ó porque aguarda S. E. algunos refuerzos más, se proyecta una nueva excursión, que se efectuará contra la tribu de Khona.

»Conste, porque es justo, que los actos de barbarie que se cometen son practicados por el Askar, y no por la caballería de la hueste sheriffiana.

»Muchos de éstos tienen presente todavía, y no dejan de tributar grandes encomios, el buen procedimiento de los nobles españoles, para con ellos en la campaña de Tetuan, tan gloriosa para el escudo de Castilla, cuando caían prisioneros ó heridos en poder de sus enemigos.

»Esto, no obstante, lo manifiestan; pero no tienen la generosidad de practicarlo á su vez; reconocen hasta el extremo la grandeza y proverbial hidalguía de los compatriotas de V., mi digno Director; pero son aquéllos tan fanáticos, que sólo porque estos rasgos pertenecen á los que no son sectarios de Mahoma, los conceptúan como impracticables por ellos.»

SECCION EXTRANJERA.

La conferencia de Ischl, según la *Freundeublat*, la *Presse*, la *Deutsche Zeitung* y el *Extrablatt*, está conforme en pensar que el acuerdo entre los dos emperadores es una garantía de paz. Mucho lo celebraríamos; pero es el caso que lord Granville, interrogado en el Parlamento inglés, se ha negado terminantemente á dar explicaciones acerca de la demostración Naval proyectada por Inglaterra y de la ejecución de las decisiones de la Conferencia de Berlín.

Ha asegurado que en la cuestión de Oriente las potencias estaban de acuerdo, pero ha declarado que «si Turquía continúa en la situación actual y no hay en Constantinopla seguridad para la vida y la propiedad, será necesario poner término á semejante estado de cosas,» y ha añadido que «Inglaterra aceptará la responsabilidad de una acción común.»

La rectificación de las fronteras es sólo un pretexto: el verdadero móvil de la política inglesa es el deseo de poner término al actual estado de cosas, ó lo que es lo mismo, que aspira á acabar con el imperio otomano en Europa.

Semejante lenguaje en boca del ministro de Negocios extranjeros de Inglaterra, no hace esperar que la cuestión de Oriente se desenlace de un modo pacífico.

Volviendo á la conferencia de Ischl, diremos que el emperador de Alemania llegó el 10, poco después de medio día. Le acompañaba desde Obertraura el emperador de Austria-Hungría. En la estación de Ischl esperaba á los emperadores la emperatriz de Austria.

A pesar de la lluvia se había reunido mucha gente para presenciar la llegada de los soberanos.

— El sultán dió orden el 8 á Husni-Bajá, su ministro de la Guerra, de salir hoy 11 para Dulcigno con 2.000 hombres. El ministro ha prometido poner á Montenegro en posesión del distrito cedido, dentro del plazo estipulado, y entregarle la ciudad pocos días después.

Con respecto á la cuestión turco-griega, el Sultán ha propuesto que se determine una línea de frontera y que sea sometido el proyecto á las potencias. Esto hacía esperar una resolución pacífica de la cuestión.

Osman-Bajá ha llegado á Tesalia, y dos buques de guerra franceses que estacionaban en el Pireo desde que la agitación guerrera empezó en Grecia, se hicieron al mar precipitadamente el día 9.

«Cuando se calmen las pasiones; cuando las causas fatales que dividen los ánimos desaparezcan; cuando la impiedad deje de arrojar audazmente á la faz de la Iglesia blasfemias y ultrajes; cuando todos los derechos puedan ser eficazmente sacados á salvo, entonces se verán de nuevo en nuestra querida ciudad de Nantes esas manifestaciones religiosas, siempre edificantes y pacíficas que á nadie hacen daño, y que no dejan detrás de sí más que suaves y puros recuerdos. Esta es, queridos hermanos, nuestra firme y legítima esperanza, y ojalá endulce hoy la amargura de nuestra pena.

»En estas tristes circunstancias, entre las angustias de la hora presente, y pensando en las temibles eventualidades del porvenir, ireis, queridos hermanos, á buscar al pie de los altares fuerza y consuelo.»

Esto, al parecer, significa que Alemania ha manifestado su deseo á Francia de que deje de intervenir en los preparativos militares de Grecia, indicación que Francia se ha apresurado á prestar obediencia.

El conde Hatzfelot, embajador de Alemania, ha sido elegido por sus colegas para dirigir las negociaciones con la Puerta, referentes á la cuestión con Montenegro.

— Varios Jesuitas franceses han llegado á Constantinopla donde se proponen abrir un colegio. Para vergüenza de las naciones europeas, los Jesuitas expulsados por los cristianos han sido recibidos con entusiasmo por los turcos. He aquí los términos en que habla el *Osmanli*, periódico turco.

«Los recibimos con placer. Aunque nuestra reputación de perseguidores sea antigua, se sabe que los perseguidos han venido siempre á Turquía en busca de seguro asilo. Y si nuestra ignorancia es crasa, como no deja de repetirse, los Jesuitas nos instruirán.

Aprovechemos las magajas que caen de la mesa de los pueblos ilustrados y libres. En el banquete del progreso, esos pueblos lo consumen todo, y nosotros nada: contentémonos con sus sobras.»

Hasta los turcos pueden dar lecciones de tolerancia á los republicanos.

— Según leemos en los periódicos ingleses, las tropas de Candahar se hallan en excelente estado. Los movimientos de las fuerzas de Ayoub Kan han sido paralizados por las disensiones que han surgido entre los jefes con motivo del reparto del botín cogido en la derrota de Sorrow. Dícese que Ayoub ha sido herido por sus soldados en un motin.

Los ingleses han evacuado el ferrocarril de Harnai, pero el último tren, compuesto de gran número de wago-

nes, fué atacado entre Kacholi y Gundakin resultando muertos 4 europeos, 12 cypayos y 20 bagajeros indígenas.

Los ingleses aseguran que la noticia de la proclamación del nuevo emir Abdul-Rahman, ha producido excelente efecto en todo el territorio afgano.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

EMBARCACIONES FONDEADAS.

Día 17.

De Cagliari en 14 días bergantín goleta Beatriz, de 144 ton., capitán D. Juan Sabrafen, con 10 mar. y habas.

De Cette en 9 días laud San José, de 38 ton., pat. Juan Vicens, con 6 mar. y efectos.

De Tarragona en 2 días laud Santa Esperanza, de 8 ton., pat., Juan Esteva, con 3 mar. y frutas,

De Vinaros en 4 días laud Virgen del Libon, de 20 ton., pat. Vicente Obiol, con 6 mar. y patatas.

EMBARCACIONES DESPACHADAS.

Día 17.

Para Barcelona vapor Lulio, de 405 ton., cap. D. Andres Marroig, con 22 mar., 52 pas., balija y efectos.

Para Mazagan polacra goleta Dolores, de 94 ton., cap. D. Bartolomé Abram, con 8 mar. y lastre.

Para Penísula laud San Juan, de 10 ton., pat. Gabriel Albiol, con 5 mar. y lastre.

LA INDUSTRIAL MALLORQUINA.

La Junta de Gobierno de esta Compañía en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 20 de los Estatutos convoca á la general para celebrar sesion ordinaria el dia 18 del corriente á las seis de la tarde en el local que ocupa la fábrica de dicha sociedad.

Los Sres. accionistas que quieran concurrir á dicho acto, en virtud de lo dispuesto en el artículo 23 deberán depositar sus títulos en la Caja social ántes del dia 17.

Los que deban representar á otros en la referida sesion deberán entregar en la Secretaría sus respectivos poderes, ó autorizaciones que consten en documento privado hasta una hora ántes de la señalada para la sesion, á tenor de lo prevenido en el artículo 24 de los mismos Estatutos.

Lo que se publica en el Boletín Oficial y periódicos de esta ciudad para conocimiento de los Sres. accionistas.

Palma 2 Agosto de 1880.—El Presidente—Andres Barceló—P. A. de la J. de G.—Silvano Font, Vocal Secretario.

BOTICA CENTRAL: Peregil.—Este antiguo y acreditado establecimiento recientemente restaurado, ofrece al público sus esmerados servicios. El dueño, Sr. Antich, es el único que por sí mismo despacha las recetas sin fiarlas á practicantes, lo cual es para sus clientes una garantía de exactitud y de acierto sumamente recomendables.

PÉRDIDA.—Hace algunos días desaparecieron de Binisalem una perra podenca *clepada*, de unos trece meses de edad. Informarán y gratificarán el hallazgo en Palma, calle de la Galera, número 5 y en Binisalem, plaza de la Iglesia, número 20.

TELEGRAMAS PARTICULARES.

Madrid 17 á las 5'5 t.

(Recibido el 17 á las 6'23 t.)

Han sido ejecutados los cuatro reos de Berzocana.

El Sr. Romero Robledo marchó á Portugalete.

La comision Asturiana protestará contra el ceremonial.

Se ha celebrado la primera conferencia de los jefes fusionistas.

3 por 100: interior 19'85.—Exterior falta.—Bonos 98'85.

ULTIMAS COTIZACIONES.

Madrid 3 por 100 interior contado, nada.—Fin Agosto, 19'85.—Fin Setiembre, nada.—París 3 por 100 interior contado, 48'40.—Banco de España, 282'00.—Barcelona 3 por 100 interior contado, 19'86 1/4.—Coloniales, 133'50.—Nortes, 70'00.—Palma 3 por 100 interior contado 19'85.

ALCANCE.

San Sebastian 15.—Ha llegado á esta el general Martinez Campos, con el Sr. Sagasta, que vendrá mañana.

La conferencia se verificará el miércoles.

Esta noche hay iluminacion á la veneciana en el paseo. Extraordinaria animacion.

París 15.—Dicen de Viena que la Puerta ha preguntado á las potencias si pueden prolongar por un plazo de tres semanas el arreglo de la cuestion con el Montenegro, y que han contestado aquellas en sentido afirmativo, si Turquía se muestra formalmente resuelta á terminar este asunto. Créese que la Puerta cederá al fin á Dulcigno.

Londres 15.—Segun telegramas de Candahar de fecha 11 del corriente, la plaza tiene víveres abundantes y su guarnicion se halla animada del mejor espíritu, esperando la llegada del general Roberts.

París 15.—La carta que dirige el Sr. Gambetta á los consejos generales expone la conducta que deben seguir á fin de realizar la república democrática, añadiendo que únicamente así será permitido á Francia recobrar su rango en el mundo, reconquistar sin precipitaciones y sin aventuras las provincias que le fueron violentamente arrancadas, y hacer de la integridad restaurada de su territorio una prenda de paz para Europa.

Buenos-Aires 14.—Continúa la crisis.

El presidente Aveiladena funda su dimision en la disolucion de las Cámaras provinciales por el Congreso.

El gobierno no admite la dimision, pero el presidente insiste en ella.

Se ha mandado reforzar la guarnicion.

París 15.—El presidente del Consejo de ministros, señor Freycinet, ha llegado á Montauban.

Londres 15.—Toma consistencia el rumor de que el Sr. Gladstone, primer ministro de Inglaterra, pasará una temporada en Nápoles, á fin de restablecer su salud, despues que el Parlamento ingles suspenda sus sesiones.

París 16.—El general Grevy, hermano del presidente de la república, ha sido elegido senador por el departamento de Jura.

Hoy ha tenido lugar una demostracion bonapartista á la salida de misa de la catedral de Ntra. Señora de París.

Se han hecho algunas prisiones.

Londres 16.—Ha fallecido lord Strafford de Recliffe.

Washington 16.—El ministro Sr. Ewarts habiendo terminado el exámen del asunto de la visita hecha por la marina española á algunos barcos americanos, ha dirigido una reclamacion al gobierno español.

Segun cartas recibidas en la legacion de Chile, Bolivia ha hecho proposiciones de paz.

No obstante, se prosiguen con vigor las operaciones contra Lima y el Callao.

—Ayer tarde conferenció el Presidente del Consejo de ministros con S. M. el Rey, pasando despues á saludar á la Archiduquesa Isabel.

—Por el correo de hoy saldrá la circular que la Junta del partido democrático-progresista dirige á los comités de provincia.

—Hace algun tiempo que varios deportados cubanos habian desertado de los puntos donde tenian fijada su residencia, y en estos últimos días se han reunido en Cádiz hasta el número de 22, los cuales fueron hayer embarcados con direccion á Barcelona, en cuyo punto esperarán las órdenes del gobierno.